
Floridia. Mozione di sfiducia
al  sindaco  Scalorino:  la
votazione il 30 maggio
La  conferenza  dei  capigruppo  ha  fissato  la  data  per  la
votazione della mozione di sfiducia al sindaco di Floridia,
Orazio Scalorino. Appuntamento in aula il 30 maggio alle 21.
E’  l’atto  finale  di  uno  scontro  politico-istituzionale
ininterotto:  la  giunta  floridiana  non  ha  mai  avuto  la
maggioranza  in  Consiglio.
Il  risultato,  comunque,  non  appare  scontato.  Secondo
indiscrezioni “ballerebbero” due voti che, però, potrebbero
risultare decisivi per l’esito finale. Il sindaco si dice
sereno e attende. Mentre in consiglio comunale l’opposizione
serra le fila pronta a “smascherare” con il voto chi si presta
a fare “la stampella” dell’amministrazione.
Per  essere  approvata  ha  bisogno  di  14  “si”  da  parte  di
altrettanti consiglieri comunali.

Rosolini.  Altalena  per  i
bimbi diversamente abili, il
regalo  dell'Interclub
"Peppino Prisco"
All’interno  del  parco  Giovanni  Paolo  II  c’è  adesso  anche
altalena  per  permettere  di  giocare  anche  ai  bambini
diversamente abili. E’ stata donata al Comune dall’ Interclub
“Peppino Prisco” di Rosolini. Che ha anche provveduto alle

https://www.siracusaoggi.it/floridia-mozione-di-sfiducia-al-sindaco-scalorino-la-votazione-il-30-maggio/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-mozione-di-sfiducia-al-sindaco-scalorino-la-votazione-il-30-maggio/
https://www.siracusaoggi.it/floridia-mozione-di-sfiducia-al-sindaco-scalorino-la-votazione-il-30-maggio/
https://www.siracusaoggi.it/rosolini-altalena-per-i-bimbi-diversamente-abili-il-regalo-dellinterclub-peppino-prisco/
https://www.siracusaoggi.it/rosolini-altalena-per-i-bimbi-diversamente-abili-il-regalo-dellinterclub-peppino-prisco/
https://www.siracusaoggi.it/rosolini-altalena-per-i-bimbi-diversamente-abili-il-regalo-dellinterclub-peppino-prisco/
https://www.siracusaoggi.it/rosolini-altalena-per-i-bimbi-diversamente-abili-il-regalo-dellinterclub-peppino-prisco/


operazioni di installazione e posa nel rispetto delle norme di
sicurezza. Per l’acquisto e le operazioni seguenti sono stati
utilizzati i fondi raccolti durante la festa di beneficenze
“Befana  Neroazzurra  2016”.  Il  sindaco,  Corrado  Calvo,  ha
ringraziato  l’Interclub  “per  la  sensibilità  avuta  nei
confronti  della  collettività  rosolinese”.

Rosolini.  Le  indagini  sulla
morte  del  piccolo  Vanni,
disposta l'autopsia. Slittano
i funerali
Bisognerà  attendere  l’autopsia  prima  di  poter  officiare  i
funerali  del  piccolo  Vanni  Di  Mauro.  La  morte  del  bimbo,
appena otto anni, ha scosso profondamente Rosolini che si è
immediatamente  stretta  alla  famiglia,  straziata  dalla
tragedia.
L’esame autoptico verrà effettuato tra domani e dopodomani,
come disposto dal pm Grillo. In queste ore sta ricevendo la
relazione dei carabinieri sull’accaduto. Al vaglio anche la
posizione  del  vicino  di  casa  che  si  trovava  insieme  allo
sfortunato Vanni, rimasto incastrato sul calesse trainato da
un  asino  di  proprietà  dell’uomo,  quando  l’animale  si  è
improvvisamente imbizzarrito.
Un violento trauma cranico avrebbe causato la morte del bimbo,
secondo  le  prime  indicazioni  al  termine  dell’ispezione
cadaverica, affidata al medico legale Coco.
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Siracusa. La senatrice Monica
Cirinnà  madrina  dell'Onda
Pride: "Un onore"
La senatrice Monica Cirinnà, promotrice del disegno di legge
sulle unioni civili approvato definitivamente dal Parlamento
una settimana fa, sarà la madrina del Siracusa Pride che si
terrà dal 14 al 16 luglio.
Sarà la prima volta della senatrice Cirinnà a un gay pride. Ha
scelto  Siracusa  accettando  l’invito  dell’assessore  Italia.
“Sarà un onore ospitarla – ha detto Italia – con il suo
disegno  di  legge,  portato  avanti  con  convinzione,  ci  ha
consentito  di  dotarci  di  uno  strumento  di  civiltà.  Sono
orgoglioso  di  far  parte  di  un  Paese  che  dopo,  anni  di
battaglie, ha finalmente approvato una legge che amplia i
diritti”.

Garanzia  Giovani  e  i
pagamenti  in  ritardo:  la
Commissione  Bilancio  Ars
chiarisce
Chiariti in commissione Bilancio Ars i termini, le modalità e
le  fonti  di  finanziamento  per  coprire  gli  oltre  46  mila
tirocini  formativi  di  Garanzia  Giovani.  Il  presidente,  il
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deputato siracusano Enzo Vinciullo, spiega che “per i primi 30
mila, il costo complessivo è di 87 milioni di euro più quelli
destinati agli Enti promotori privati. La somma destinata ai
tirocinanti è stata versata dall’Inps per importi pari al 96%
del totale. Per quanto riguarda i rimanenti 16 mila, la somma
prevista è pari a circa 46 milioni di euro. Di questi, 20
milioni sono stati già autorizzati da Roma e l’Inps ha già la
disposizione a pagare”.
Per il 26% che rimane, “si stanno rimodulando risorse dalla
linea di intervento 7.2, che ammonta a 31 milioni di euro, in
modo che si possa, anche in questo secondo caso, procedere al
pagamento dei tirocinanti che hanno fatto domanda entro l’8
ottobre del 2015”.

Siracusa.  La  Lilt  alle
Rappresentazioni  Classiche,
si  ripete  la  felice
esperienza
La sezione siracusana della Lilt rinnova la sua presenza nel
perimetro del teatro greco nel periodo delle rappresentazioni
classiche. Presenti i volontari e un punto informazioni
nell’Agorà. “Desidero ringraziare anche a titolo personale il
commissario  straordinario  Pier  Francesco  Pinelli  per
l’entusiasmo  con  cui  ha  accolto  la  proposta  di  replicare
l’esperienza”,  commenta  il  presidente  Lilt,  Claudio
Castobello. Il medico siracusano si sofferma sull’importanza
“dell’informazione alla collettività ed al singolo” sui temi
“della prevenzione e della diagnosi precoce”.
La Lilt rivolge un ringraziamento “anche al Sovrintendente di
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Siracusa,  Rosalba  Panvini,  per  aver  voluto  collaborare  a
rendere possibile questo evento”.
Le somme raccolte in questi 45 giorni di presenza e attività
al teatro greco saranno destinate al mantenimento del servizio
“Pulmino  della  solidarietà”  e  all’attivazione  di  un  nuovo
servizio di Sportello Oncologico Lilt.

Siracusa. Marina Zappulla al
posto  di  Bonafede,  c'è  la
surroga in Consiglio Comunale
Notificata al Consiglio Comunale la sospensione dalla carica
di  consigliere  di  Tony  Bonafede,  così  come  disposto  dal
Prefetto. Al suo posto ritorna temporaneamente tra i banchi Pd
dell’aula Vittorini Marina Zappulla. Nel suo intervento di
saluto, Zappulla, ricordando le vicende che l’hanno portata
all’estromissione dal Consiglio – con sentenza del Tar che ha
“toccato”  altri  due  consiglieri  –  e  la  scelta  “di  non
appellare  la  decisione  dei  giudici  amministrativi  per  lo
spirito  di  servizio  a  favore  della  città”  a  cui  intende
improntare  la  sua  attività  consiliare,  ha  comunicato
“l’adesione  al  Partito  Democratico  nel  pieno  rispetto  del
mandato elettorale”.
Anche il consigliere Gaetano Firenze ha comunicato l’adesione
al gruppo del Partito Democratico. “Le due adesioni- ha detto
il  capogruppo  del  Pd,  Francesco  Pappalardo-rafforzano  il
centro  sinistra  e  daranno  un  contributo  culturale  e
programmatico  per  la  crescita  della  città”.
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Floridia. Pronti a commettere
un  furto,  bloccati  dai
carabinieri: quattro denunce
I  carabinieri  di  Floridia  hanno  denunciato  quattro
pregiudicati  priolesi.  Ieri  sera,  durantre  un  servizio  di
controllo, hanno fermato l’auto con a bordo il quartetto.
Insospettiti  dall’atteggiamento,  hanno  perquisito  il  mezzo
rinvenendo all’interno di uno zaino un piede di porco, una
staffa in ferro, due cacciavite, un seghetto, una torcia, un
passamontagna,  più  una  maglia  tagliata  in  modo  da  essere
indossata come passamontagna, oltre a guanti, tute bianche e
una ricetrasmittente.
I quattro avevano in mente di compiere un frutto. L’intervento
dei militari ha impedito loro di portare a termine il piano.
Sono stati denunciati all’autorità Giudiziaria di Siracusa,
mentre tutti gli attrezzi sono stati sottoposti a sequestro.

Augusta.  Pesca  illegale  di
ricci di mare: multa di 4.000
euro in lungomare Rossitani
Uomini della Guardia Costiera sequestrato circa 200 ricci di
mare in lungomare Rossitani. Alcuni pescatori erano intenti a
raccoglierli ma hanno trovato ad attenderli i militari che
hanno proceduto al sequestro ed al rigetto in mare del pescato
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ancora vivo. Contravventori sanzionati con una multa di 4.000
euro.
La pesca del del riccio di mare è consentita solo nei limiti
di 50 unità per persona ed al di fuori dei mesi di maggio e
giugno in cui vige il divieto assoluto di cattura, in quanto
periodo riproduttivo di tali pregiati echinodermi.

Priolo. Discarica abusiva in
contrada  Balorda:  amianto,
materiale edili, mobili
In contrada Balorda, a Priolo, individuata una discarica di
amianto, materiale edile, mobili e altro. “Sembra che buona
parte di questo materiale sia stato depositato in loco da
circa una settimana”, spiega Christian Bosco, del Psi, autore
della segnalazione. “Necessario un intervento del Comune di
Priolo  Gargallo  e  delle  Forze  dell’Ordine  affinchè  l’area
venga ripulita al più presto”.
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